

Am 18. Mai fand in Biel der Aare Cup statt. Aus Otelfingen nahmen 7 Kinder daran teil.

In der Kategorie U10, bestritt Gian, der erst seit wenigen Monaten fechtet, sein allererstes Turnier und schlug sich wirklich tapfer. Am Ende belegte er den 19. Rang.

Auch in der Kategorie U12 war mit Nevio eines unserer neusten Mitglieder am Start. Für Nevio war es ebenfalls das erste Turnier und er kämpfte bis zuletzt. Des Weiteren war Lukasz mit von der Partie. Er ist, obwohl erst knapp 2 Jahre im Fechtsport, bereits ein recht erfahrener Turnierfechter. Leider passierte in dieser Kategorie ein Fehler in der Rangliste, was zur Folge hatte, dass die bereits begonnene Direktausscheidung abgebrochen und neu gestartet werden musste. Eine sehr ungünstige Situation, die von unseren Fechtern aber mit Bravour gemeistert wurde. In der Schlussrangliste belegte Lukasz den 6. und Nevio den 9. Platz von insgesamt 28 Knaben! Sven, Edward und Noemi nahmen in der Kategorie U14 teil. Die Konkurrenz, sowohl bei den Mädchen als auch bei den Knaben, war stark und verlangte unseren Fechtern alles ab. Noemi verpasste als 4. das Podest nur um haaresbreite. Sven wurde 13. und Edward 14. von 24 Teilnehmern.

Bei den Ältesten, Kategorie U17, nahm Valentin teil. In dieser Kategorie fechten 3 Jahrgänge, Valentin mit Jahrgang 2004 war einer der jüngsten Fechter, was bedeutete, dass er sehr starke Gegner hatte. Er liess sich aber nicht entmutigen und lieferte einige sehr gute Gefechte, was ihm schliesslich den 11. Rang bescherte.

Wir gratulieren allen Teilnehmern herzlich zu den guten Resultaten!